



La titular de Segob tras reunirse con diputados de la Junta de Coordinación Política. A. PÉREZ

Rosa Icela a la CNTE: ¿y así quieren diálogo, afectando?

Reclamo. La presidenta Claudia Sheinbaum sostiene que “no hay avances” sobre las peticiones del magisterio; se espera para hoy más caos vial por manifestaciones

LILIANA PADILLA
CIUDAD DE MÉXICO

La secretaría de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, informó que el gobierno federal ha ofrecido un diálogo con la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Edu-

cación (CNTE), pero la respuesta ha sido con bloqueos y manifestaciones, por lo que cuestionó si tiene algún sentido que este viernes se reúnan con la presidenta Claudia Sheinbaum.



“Vamos a seguir extendiendo la mano y la mesa puesta para el diálogo. Se mantiene la reunión. La pregunta es ¿ellos quieren la mesa? La hemos estado nosotros ofreciendo, pero en estas condiciones les pregunto también a ellos. Había una oferta o hay una oferta de una reunión, pero en estas condiciones, ¿se puede hacer, se debe hacer?, ¿afectando a la población, afectando a los niños que se quedan sin clases? No sé”, respondió la secretaria de Gobernación.

En conferencia, tras reunirse en privado por más de tres horas con la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, la funcionaria federal sostuvo que, pese a los bloqueos y las manifestaciones en Ciudad de México, la respuesta del gobierno federal ha sido una oferta de diálogo y el incremento salarial anunciado el pasado 15 de mayo.

“Les hemos ofrecido diálogo, diálogo y más diálogo, cuando nos cansemos también diálogo, pues también queremos hacer patentes de que estamos conscientes de las molestias que ocasionan a la ciudadanía, pero también dijimos que el gobierno de México no es un gobierno represor y que nosotros seguimos extendiendo la mano para ir a sentarnos a la mesa y que las ofertas que se han hecho hasta el momento se han tomado en cuenta”.

Explicó que hay exigencias como 100 por ciento de incremento salarial que no son viables. “No se puede dar, por ejemplo, lo que ellos piden, un 100 por ciento de incremento salarial, es un 10 por ciento que ya se dio el día 15 de mayo. Entonces, pero hay otras cuestiones que se pueden ir construyendo y los invitamos a que nos sentemos en la mesa”.

Pidió a la CNTE considerar el avance que significa el congelamiento de la edad mínima de jubilación. Se propuso mantener la edad mínima a 58 años para hombres y 56 para mujeres, evitar que aumente a 60 años como está previsto en la ley.

“Nosotros estamos con ofertas concretas que requieren los maestros y que la Presidenta nos ha instruido. Siéntense. Lleguen a acuerdos, a buenos acuerdos, que beneficien al magisterio nacional”, añadió.

Por su parte, la presidenta Claudia Sheinbaum señaló que “no hay avances” con la CNTE, luego de que el miércoles el magisterio disidente bloqueó los accesos de Palacio Nacional.

Al ser cuestionada sobre la reunión con la Coordinadora para el día de hoy en Palacio Nacional

“Exigir 100 por ciento de incremento salarial no es viable, no se puede”

anunciada por dirigentes magisteriales, la titular del Ejecutivo federal contestó: “estamos en eso, estamos en eso”.

Reiteró su respeto a los maestros del país y garantizó que su gobierno siempre buscará que tengan las mejores condiciones para desempeñar su labor.

En tanto, la presidenta nacional de Morena, Luisa María Alcalde, aseguró que “lo más importante es el diálogo respetuoso”, con integrantes de la CNTE.

“Lo más importante es el diálogo respetuoso, siempre hay que apostar por eso, a las mesas de diálogo, sobre todo cuando se tiene un gobierno comprometido, no solo con el pueblo de México, sino con el magisterio”, declaró en el episodio 10 del podcast semanal del partido La Moreniza.

Bloqueos desquician CdMx

Maestros de la CNTE se manifestaron en vías primarias de Ciudad de México este jueves desde temprana hora.

Se registraron cierres en Avenida 20 de Noviembre, Paseo de la Reforma, en avenidas Chapultepec e Insurgentes, así como protestas en las sedes de Servicios de Afores y oficinas del Servicio de Administración Tributaria (SAT) en las demarcaciones de Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan, Coyoacán, Cuauhtémoc, Miguel Hidalgo, Iztapalapa, Iztacalco, Álvaro Obregón, Xochimilco y Gustavo A. Madero.



Las manifestaciones afectaron el servicio de la Líneas 1 y 5 del Metrobús y provocaron que se saturaran otros servicios del transporte público como el Metro.

Se prevé que hoy los docentes bloqueen las inmediaciones del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), por lo que las autoridades han alertado a los pasajeros de que puede haber afectaciones en los accesos a las terminales 1 y 2.

El gobierno capitalino implementará un operativo de vialidad y seguridad en la zona para mitigar las afectaciones. ■■■

Con información de: Gaspar Vela,
Armando Martínez y Jorge Martínez